
会 議 録 
 

１ 附属機関等の会議の名称 
  令和元年度第１回美里町介護保険運営委員会及び美里町地域包括支援センター運営 
  協議会 
 
２ 開催日時  令和元年７月２５日（木）１５時３５分から１６時０５分まで 
 
３ 開催場所  美里町健康福祉センターさるびあ館 ２階研修室 
 
４ 会議に出席した者 
（１） 委員 

高橋文一委員長 阿部まなみ委員 櫻井道子委員 原田伊都子委員 戸部成子委員 
木村明子委員 清水五郎委員 

（２） 事務局 
渡辺克也課長 伊藤博人課長補佐 相原浩子課長補佐 野田浩司課長補佐 
佐々木仁美介護保険係長 
 

（３） その他 
なし 

 
５ 議題及び会議の公開・非公開の別 
 （１）議題 
① 指定地域密着型サービス事業者の選定について 
② 指定地域密着型サービス通所介護事業者の指定について 
③ 指定居宅介護支援事業所の名称等の変更について 
④ 令和元年度美里町介護予防支援業務及び介護予防ケアマネジメント業務委託事業所

の名称変更について 
⑤ その他 

  会議の公開・非公開の別 
 （２）公開・非公開の別 公開 
 
６ 非公開の理由 
 



７ 傍聴人の人数 
   ０人 
 
８ 会議資料 
   別紙のとおり 
 
９ 会議の概要 
（１） 議題の審議結果又は今後の対応 
① 「令和元年度美里町介護予防支援業務及び介護予防ケアマネジメント業務委託事

業所の名称変更について」を報告した。 
② 「指定居宅介護支援事業所の名称等の変更について」を報告した。 
③ 「指定地域密着型サービス事業者の選定について」は、「定期巡回・随時対応型訪

問介護看護」に１事業所、「看護小規模多機能型居宅介護」に１事業所を選定した。 
④ 「指定地域密着型サービス通所介護事業者の指定について」は、既存施設の平面図

位置図の提出することなどの意見があった。 
（２） 詳細な意見（発言者氏名及び発言内容の記録） 

別紙のとおり 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 



渡辺課長 ただいまから令和元年度第１回美里町介護保険運営委員会及び美里町地

域包括支援センター運営協議会を開催いたします。 
それでは、高橋委員長、議事の進行をお願いいたします。 

高橋委員長（会

長） 
さっそく会議を始めさせていただきます。 
次第にのっとり進めます。 
２としまして、会議録署名人はいかがいたしましょうか。 

（議長一任） 
それでは、会議録署名人といたしまして、木村委員さん、清水委員さんの

２名でよろしくお願いいたします。 
また、会議書記は長寿支援課 佐々木係長にお願いいたします。 

高橋委員長（会

長） 
 
 
 
 
 

３の議事に入らせていただきますが、ただ今、「指定地域密着型サービス

事業者の選定について」に係る集計を行っております。 
集計を終えるまでの間、議事の順番を変更し、「（４）令和元年度美里町介

護予防支援業務及び介護予防ケアマネジメント業務委託事業所の名称変更

について」とそれに関連する「（３）指定居宅介護支援事業者等の名称変更

について」を先に審議することで、よろしいですか。 

委員 ～「はい」の声～ 
高橋委員長（会

長） 
「（４）の令和元年度美里町介護予防支援業務及び介護予防ケアマネジメ

ント業務委託事業所の名称変更について」事務局から説明願います。 

相原課長補佐 ～「（４）の令和元年度美里町介護予防支援業務及び介護予防ケアマネジ

メント業務委託事業所の名称変更について」を説明～ 
高橋委員長（会

長） 
 

事務局から「（４）の令和元年度美里町介護予防支援業務及び介護予防ケ

アマネジメント業務委託事業所の名称変更について」の報告がありました

が、よろしいですか。 
委員 ～「はい」の声～ 
高橋委員長（会

長） 
 次に「（３）の指定居宅介護支援事業所の名称等の変更について」、 
事務局から説明願います。 

相原課長補佐 ～「（３）の指定居宅介護支援事業所の名称等の変更について」を説明～ 
高橋委員長（会

長） 
事務局から「（３）の指定居宅介護支援事業所の名称等の変更について」

の報告がありましたが、よろしいですか。 
委員 ~「はい」の声～ 
高橋委員長 (会
長) 

次に事業者の選定に係る集計を終えたようですので、「（１）指定地域密着

型サービス事業者の選定について」を審議してよろしいですか。 
委員 ~「はい」の声～ 



高橋委員長 では、「指定地域密着型サービス事業者の選定に係る集計結果」を事務 
局から説明願います。 

野田課長補佐 ～「指定地域密着型サービス事業者の選定に係る集計結果」を説明～ 
高橋委員長（会

長） 
 

ただ今「指定地域密着型サービス事業者の選定に係る集計結果」について、

説明がありましたが、この点数の高い事業者を選定することとしてよろしい

か伺います。 
委員 ～「はい」の声 

高橋委員長（会

長） 
それでは、「定期巡回・随時対応型訪問介護看護」については、「有限会社 

福寿」が４４．４０点、「株式会社リツワ」が４２．００点となりましたが、

点数の高い事業者を選定することでよろしいですか。 

委員 ~「はい」の声～ 

高橋委員長（会

長） 
「定期巡回・随時対応型訪問介護看護」については、「有限会社 福寿」に

決定します。 
高橋委員長（会

長） 
次に、「看護小規模多機能型居宅介護」については、「株式会社 リツワ」

が ４１．８０点となりましたが、「株式会社 リツワ」を選定することで

よろしいですか。 
委員 ~「はい」の声～ 
高橋委員長（会

長） 
 次に（２）の指定地域密着型サービス通所介護事業者の指定について 
事務局から説明願います。 

野田課長補佐 ～「（２）指定地域密着型サービス通所介護事業者の指定について」を説明

～ 
高橋委員長（会

長） 
（２）の「指定地域密着型サービス通所介護事業者の指定について」、御意

見がありましたらお願いします。 
清水委員副委

員長（副会長） 
この事業は既存の施設を活用して実施することでよろしいですか。 

野田課長補佐 はい、そうです。現在、サービス付き高齢者住宅を運営している施設を 
活用して通所介護を実施するとのことです。 

清水委員副委

員長（副会長） 
通所介護を実施する箇所の配置図はありますが、施設自体の図面、位置図 

がありませんので、それを提出させて、既存の施設の状況を確認しておいた

ほうがいいのではないですか。 

高橋委員長（会

長） 
 指定する前に既存施設の図面、位置図を提出させて、既存の施設の状況や

その施設で通所介護をどのように行うのか。事務局で現地を確認してくださ

い。 
野田課長補佐  はい、わかりました。 



 
 上記会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名します。 
 
 令和元年８月１日 
 
                  委員                   
 
                  委員                   

高橋委員長（会

長） 
他に御意見はございませんか。 

委員 ~「なし」の声～ 
高橋委員長（会

長） 
（２）の「指定地域密着型サービス通所介護事業者の指定について」は、こ

のことを会の意見とさせて頂きます。 
委員 ~「はい」の声～ 

高橋委員長（会

長） 
 

「（５）のその他」について、委員のみなさんで意見、何か気づいた点等

はありませんか。よろしいでしょうか。 

委員 ～「はい」の声～ 

高橋委員長（会

長） 
 本日はありがとうございました。また、何かご意見等ありましたら、次の

会議で発言方お願いします。各委員のみなさん、ご苦労様でした。今後とも

よろしくお願いいたします。 
 それでは、これで美里町介護保険運営委員会及び美里町地域包括支援セン

ター運営協議会を終わります。ありがとうございました。 


